

UNIVERSIDAD DEL SURESTE

Nombre: Ivan Gerardo Hernandez Gasca

Docente: Mabel Domínguez

Actividad: Ensayo

Materia: Maestría en administración en los servicios de enfermería



ORIGENES DE LA ADMINISTRACION EN LOS SISTEMAS DE SALUD

INTRODUCCION

La administración es una ciencia con diferentes enfoques conformada por principios, técnicas y herramientas que se encargan de una organización con el fin de que esta tenga crecimiento y sea eficaz.

Un ejemplo de una administración podemos usar el sistema de salud que debe generar sustentabilidad hacia la comunidad cuidando los factores que la rodean como son el ambiente y las enfermedades. Tomando de apoyo esta administración la demanda que está poniendo la comunidad, el sistema de salud deberá satisfacer la necesidad que esta demande un ejemplo; un brote de dengue o mosquitos fuera de control dicha administración deberá moverse para hacer su función y cumplir con los objetivos establecidos en los servicios de salud de una forma eficiente para dicha comunidad.

El sistema de salud en México requiere de importantes transformaciones para responder a los retos presentes y futuros se incluyeron programas dirigidos al mejoramiento de la calidad de la atención sustentados en los principios de solidaridad y pluralismo, con los propósitos fundamentales de lograr equidad, eficiencia, eficacia y calidad en la atención de los servicios México sigue presentando muchos problemas en el sector de salud, lo cual al día de hoy tiene que intensificar la aplicación de métodos y técnicas de la administración de una manera general e integradora en cada sector y sistema de salud para poder implementar los programas que le permitan otorgar al usuario servicios de calidad y calidez, logrando su satisfacción de igual manera manejar con importancia hacer uso de los recursos, métodos y técnicas de la administración, para dirigir a cada sistema de salud a la eficiencia.

DESARROLLO

La administración en lo largo del tiempo siempre a servido como una herramienta para el ser humano para el uso que se requiera ya sea desde tiempos remotos como su supervivencia o como en la actualidad, una mala administración puede llevarte a malas decisiones como gastarte la quincena a mitad semana sabiendo que aún quedan días para que vuelvan a apagar ese sería un ejemplo de la vida cotidiana otro ejemplo grande en funciones públicas como de gobierno gastando el presupuesto en cosas innecesarias cuando faltan recursos en lugares como hospitales, escuelas, ambiental etc.

La administración está formada por un organismo ya que es considerada una ciencia para el control y manejo de recursos con el beneficio económico o social dependiendo de los objetivos de la actual administración tenga enfoque, se tiene entendido que los organismos son instituciones con propósitos sociales externos en el entorno en que operan como en el sistema de salud administrándose de diferentes maneras como gerencia de salud, gestión sanitaria, administración de empresas de salud, administración pública en salud, administración de hospitales y administración clínica, entre otros. La administración de un sistema de salud es considerado como un sistema abierto y con múltiples interrelaciones ya que esta fluida por sucesos internos como su organización, sus componentes humanos y tecnológicos, así como externos por ejemplo: los problemas sociales, económicos, políticos y legales de su entorno los económicos se relacionan con el presupuesto, la producción del trabajo y los gastos los sociales, en cuanto al trabajo que el sistema de salud debe realizar, y el legal se relaciona con las decisiones en relación con las realidades legales y a las limitaciones que estas imponen para trabajar

Sus componentes principales se definen en 6 variables tarea, estructura, personal, tecnología, ambiente y usuario siendo un sistema compuesto por subsistemas que interactúan entre sí con la función de la optimización de los recursos humanos, materiales, físicos, tecnológicos y económicos, dirigidos a otorgar servicios de promoción, protección y restauración de la salud con calidad y calidez al usuario con el cumplimiento de los objetivos del programa de salud mediante el proceso administrativo que se compone de una serie de etapas, como la planeación, la organización, la coordinación y el control. Hay que dejar en claro que hay 2 tipos de administración la pública y privada una que ofrece, oferta y la demanda es decir por el costo beneficio, por tanto la administración de estas instituciones está orientada a las necesidades de la población a la cual atiene y la obtención de ingresos, con el propósito de ofrecer un servicio competitivo en comparación con otros servicios de salud y la otra que es publica está orientada al beneficio de la sociedad, en general su administración gira en torno a las necesidades poblacionales y las políticas estipuladas para la atención en salud sin fines de lucro.

CONCLUSION

Para que la administración tenga eficacia se debe considerar como un todo y evaluarlo globalmente, y debe analizarse comparativamente con otros sistemas de salud similares, asimismo debe considerarse el origen del financiamiento de dicho servicio y las

especialidades que se ofrecen con el fin de satisfacer las necesidades el usuario o el que
las demande

BIBLIOGRAFIA

https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/biblioteca/567891880a6abf2a5194097a1ca 954c0.pdf